



*“en espíritu estoy con vosotros, gozándome y mirando vuestro buen orden y la firmeza de vuestra fe en Cristo. Por tanto, de la manera que habéis recibido al Señor Jesucristo, andan en él...”*  
– Colosenses 2:5-6

## Peticiones de Oración

Fundación de nuevos centros de estudio en ciudades no alcanzadas.

Fortalecimiento de todos los centros de estudio con nuevos estudiantes.

Primer Curso Intensivo Virtual a realizarse en el mes de Abril 2024.

## Próximas Actividades

**Abr 01** – Inicia curso de Plantación de Iglesias en San Salvador, a distancia.

**Abr 09** – Conferencia 2 de Historia de la Reforma en Santa Ana, presencial.

**Abr 13** – Inicia curso de Consejería Pastoral en Santa Ana, presencial.

**Abr 13** – Inicia curso intensivo de Felizmente Justificados, virtual.

**Abr 20** – Conferencia 2 del curso intensivo Felizmente Justificados, virtual.

**Abr 27** – Inicia curso de Consejería Pastoral en Metapán, presencial.

**Abr 27** – Primera Reunión de Coordinadores SIMES, en Santa Ana, presencial.

Estas palabras que escribe el apóstol Pablo a los hermanos de la iglesia en Colosas se deben a una razón principal: la amenaza de los *falsos maestros*. En el contexto de la proclamación del evangelio, no hay peligro más dañino que éste, pues genera ataques y confusión contra el contenido del evangelio. Ante una situación tan difícil como esa, el apóstol resalta la manera en que los cristianos deben enfrentarse ante tal situación, es decir, con *buen orden y firmeza* en la fe. Los colosenses se habían enfrentado en forma adecuada al peligro de la falsedad, tal como lo debe hacer cualquier cristiano que ha entendido que la fe bíblica es un pacto con Dios, un pacto cuya iniciativa es de Dios, pues Él establece convoca al hombre quien debe creer con fe y perseverancia. El apóstol añade que, no basta *recibir* el evangelio de Jesucristo, se debe *andar* todos los días en él. Así que, la única forma bíblica y eficaz de enfrentar la falsedad es con un cristianismo genuino y no con religiosidad; un verdadero estilo de vida según Cristo. Durante el mes de Marzo, las actividades de SIMES han continuado bajo este mismo enfoque bíblico: compartir la verdad y presentar defensa ante la falsedad. No es una tarea fácil; sin embargo, esa es la gran encomienda de Dios para quienes hemos sido llamados al ministerio de la enseñanza. La formación teológica y ministerial es para el perfeccionamiento de los santos del Señor. Cada uno de ellos debe ser perfeccionado en la verdad bíblica para responder con *buen orden y firmeza*. Por lo tanto, seguimos enfocados en la visión de garantizar una formación bíblica, evangélica y reformada.

Iniciamos el mes de Marzo con actividades académicas en los centros de estudio. El día Viernes 01 se desarrolló la segunda conferencia del curso del Libro de los Hechos en modalidad a distancia con los estudiantes del Seminario Teológico Gracia Soberana (SBTGS) en la ciudad de San Salvador. En esta ocasión, fue una jornada de tres horas de clase en que se estudió la importancia del concilio de Jerusalén, los viajes de Pablo y la raíz eclesiológica en el Libro de Hechos. El grupo mantiene trece estudiantes. El día Sábado 02 hubo varias actividades académicas. Por la mañana, inició el curso de Introducción a la Teología, en el programa de Maestría en Educación Cristiana (MEC) en Escuela Cristiana Oasis (ECO). El profesor Carlos Chávez desarrolló una jornada de cuatro horas en que expuso el desarrollo histórico de la sistematización de la teología, la naturaleza y las funciones del dogma y la dogmática. Este es el segundo curso que recibe este nuevo grupo de trece estudiantes que sirven en la docencia. Por la tarde, inició el curso de Consejería Pastoral en el Seminario Gracia y Verdad (SEBIT). El profesor Carlos Martínez desarrolló la primera de dos conferencias a distancia que ofrecerá. Fue una jornada de cuatro horas de clase en que expuso todas las generalidades de la práctica de aconsejar y los componentes teológicos para la consejería cristiana. Por la noche, viajé con mi familia para exponer la primera clase del curso de Eclesiología en el Seminario Teológico Congregacional de Metapán (SETCOM). Fue una jornada de cuatro horas en las que expuse todos los principios fundacionales de la iglesia, la historia de la iglesia en la Biblia, la iglesia como cuerpo de Cristo, y Cristo como fundamento de la iglesia. El grupo mantiene siete estudiantes.

El día Lunes 04 fue un día importante, pues aperturamos un nuevo grupo de estudio en la ciudad de Ahuachapán. Estuve presente para dictar la primera conferencia del curso Introducción a la Biblia. Fue una jornada de cuatro horas de clase en que se estudió los nombres aplicados al texto sagrado, estructura del Antiguo y Nuevo Testamento, y el principio histórico-redentivo de interpretación. Este es el primer curso de siete que se impartirán en 2024 a este nuevo grupo de diez estudiantes del nivel de Licenciatura; el coordinador local es el Pastor Raúl Ernesto Moisés de la Iglesia de Dios Mundial. El día Miércoles 05 durante la mañana participé en la reunión extraordinaria convocada por el Comité Regional de MINTS Centroamérica. Fue presidida por el Rev. José J. Ramírez en su calidad de Decano. Se trató la continuidad de eventos y actividades en



la región, así mismo, la necesidad del trabajo en equipo de todos los coordinadores. Por la noche, finalizó el curso de Liderazgo Cristiano en el Instituto Bíblico Oasis (IBO) con la entrega de tareas y el examen final. El grupo sigue avanzado constante. El día Viernes 08 finalizó el curso de Doctrinas de la Gracia en el Centro Teológico Reformado de Ahuachapán (CENTRA) con la entrega de tareas y el examen final. El día Sábado 09 viajé a Santa Ana para dictar la primera conferencia del curso de Plantación de Iglesias en el Instituto Bíblico Oasis (IBO), grupo sabatino. Fue una jornada de cuatro horas de clase en las que se estudió las bases bíblico-teológicas de la plantación de iglesias. El grupo sigue conformado por ocho estudiantes regulares.

La segunda semana inició dedicando tiempo para la revisión y calificación de tareas de los siguientes cursos: Introducción a la Biblia (ECO, Santa Ana), Libro de los Hechos (SETCOM, Metapán), Liderazgo Espiritual y Consejería Pastoral (IBO, Santa Ana). Nos alegra ver el avance de nuestros estudiantes en cada una de sus actividades. El día Miércoles 12 viajé por la noche a Santa Ana para iniciar el curso de Historia de la Reforma en el Instituto Bíblico Oasis (IBO). En esta ocasión, expuse la primera de tres conferencias presenciales que se ofrecerán. Fue una jornada de tres horas de clase en las que se estudió los orígenes del protestantismo en el siglo XVI, tanto en Europa y América. El grupo mantiene diez estudiantes, nueve de Licenciatura y una Maestría. El día Viernes 15 inició el curso de Filipenses en el Centro Teológico Reformado de Ahuachapán (CENTRA). Este curso es dictado por nuestro Decano Académico, Rev. José J. Ramírez, quien ofrecerá tres conferencias virtuales en vivo desde la ciudad de Toronto, Canadá. En esta ocasión, desarrolló una jornada de tres horas de clase en las que se expusieron las generalidades de esta epístola (autor, fecha, estilo, destinatarios, enfoque, etc.) y además, el análisis de dos características del gozo en el cristiano. El curso tendrá una duración de ocho semanas y lo están tomando nueve estudiantes, seis presenciales y tres a distancia. Agradecemos el apoyo de nuestro Decano Académico.

Durante la siguiente semana, asistí a varias actividades académicas y ministeriales. El día Lunes 25 viajé a Ahuachapán para la segunda conferencia del curso Introducción a la Biblia con el nuevo grupo de estudio en Centro Teológico Reformado (CENTRA). Fue una jornada de tres horas de clase en las que estudiamos el canon bíblico, diversos géneros literarios en la Biblia y su aplicación para la iglesia. El grupo está avanzando. El día Miércoles 26 viajé a Santa Ana para la segunda conferencia del curso de Historia de la Reforma en el Instituto Bíblico Oasis (IBO). Fue una jornada de tres horas en las que se estudió la vida y obra de dos reformadores del siglo XVI: Martín Lutero y Juan Calvino. Además, se hizo una reflexión del impacto de sus aportes a la iglesia actual. El Jueves 28 participé en dos actividades en Santa Ana, en el contexto de la Semana Santa. Por la tarde, fui invitado por Iglesia Cristiana Oasis para compartir el Taller: "Dimensiones del Liderazgo Bíblico", en un retiro especial para líderes cristianos. Por la noche, fui invitado por la Iglesia Gracia y Verdad para predicar en una Vigilia que fue denominada "Volvamos al Señor", una actividad que ellos organizan en esta fecha. Fui acompañado por mi familia, gozando de la edificación en la Palabra y la unidad con los hermanos, pues en ambas iglesias hay tres centros de estudio de MINTS.

Finalicé el mes con un suceso inesperado. Vivimos en una zona rural y el servicio de agua no es regular. Así que, el Viernes 29 cargando el cántaro de agua tuve un fuerte dolor en la parte baja de la espalda que me hizo caer arrodillado. Un vecino me cargó y me llevó a casa. Desde ese día, estoy en reposo con medicamentos y compresas de hielo con la esperanza que no haya daños en la columna y Dios me restituya la salud.

Agradezco a Dios por permitirnos finalizar este mes y seguir trabajando en nuestras labores ministeriales. Agradecemos a quienes siguen sosteniendo este ministerio con sus ofrendas y sus oraciones. Les animamos a seguirlo haciendo durante todo el año.

**Marvin J. Argumedo,**  
Director Nacional SIMES

**Más Información:** (503) 7103-5175 | (503) 2441-9640 | [simes.contacto@gmail.com](mailto:simes.contacto@gmail.com)  
[www.simesvirtual.jimdofree.com](http://www.simesvirtual.jimdofree.com)

